JugendCreativ-Wettbewerb "Musik bewegt!"

Große Siegerehrung bei der Budenheimer Volksbank eG

Mit dem JugendCreativ-Wettbewerb fördern Volks- und Raiffeisenbanken jedes Jahr die Kreativität von Kindern und Jugendlichen. Der international stattfindende Wettbewerb hat mittlerweile eine 49-jährige Tradition und steht sogar als weltweit größter Jugendwettbewerb im Guinnessbuch der Rekorde. Mehr als eine Million Kinder und Jugendliche gaben dieses Jahr wieder ihre Bilder bei den teilnehmenden Volks- und Raiffeisenbanken ab. Dank stetig neuer Impulse und aktueller Themen erfreut sich der Wettbewerb immer wieder großer Beliebtheit.

Die Budenheimer Volksbank eG ermöglicht den Grundschülern der Lennebergschule Budenheim bereits seit vielen Jahren, ebenfalls an dem beliebten Wettbewerb teilzunehmen. Das diesjährige Thema lautete: "Musik bewegt!". Die Schülerinnen und Schüler sollten bildlich darstellen, welche Rolle Musik in ihrem Leben spielt. Lehrerinnen und Lehrer bauten das Thema in ihren Unterricht ein, zumal es sich wieder um eine pädagogisch wertvolle Aufgabenstellung handelte. Die Jury, bestehend aus Kunstlehrerin Viola Schlüter sowie Brigitte Schutte-Braun, der Vorsitzenden des Freizeit-Künstlerkreises Budenheim sowie Ute Heller von der Budenheimer Volksbank eG, war begeistert, mit wieviel Kreativität und Liebe zum Detail die Schüler ihre Bilder gemalt hatten.



Aufgrund des neuen Datenschutzgesetzes dürfen die Namen der Kinder im Rahmen des Wettbewerbs leider nicht mehr in der Zeitung veröffentlicht werden. Abgebildet sind hier die jeweils zwei besten Maler ihrer Klasse und v. l. n. r.: Bernhard Kurz, Caroline Häusler, Viola Schlüter, Bernd Lützenkirchen, Brigitte Schutte-Braun und Ute Heller

Als Belohnung veranstaltete die Budenheimer Volksbank eG am 14. März 2019 eine große Siegerparty im Börsencafé der Bank. Die Gewinner freuten sich über altersgerechte Preise: Rucksäcke mit Minion-Schreibsets, Experimentierkästen "Insektenhotel", Beach-Game-Sets und tolle Spiele ließen die Augen der Gewinner leuchten. Eltern und teilweise auch Großeltern, die ihre Sprösslinge begleitet hatten, durften mit Recht stolz auf deren Leistung sein. Siegen macht hungrig! Deshalb hielt die Budenheimer Volksbank eG ein süßes Büffet bereit, das freudig gestürmt wurde. Der Wettbewerb war wieder einmal

ein voller Erfolg. Daher soll er auch im nächsten Jahr unter dem dann geltenden Motto fortgesetzt werden, versprachen Vorstandsmitglied Bernd Lützenkirchen und Caroline Häusler, Konrektorin und Primarstufen-Leiterin. Nach insgesamt dreiwöchiger Ausstellung der Bilder in der Budenheimer Volksbank eG werden die besten Malarbeiten der jeweiligen Altersstufe weitergeleitet an den Genossenschaftsverband e.V. Dort nehmen sie an der nächsthöheren Ausscheidung auf Landesebene teil, danach eventuell auf Bundesebene bis hin zum internationalen Entscheid. Jetzt heißt es nur noch: Daumen drücken für unsere "Kleinen Budenheimer Künstler".



Die Sieger aus dem Quiz der Klassen 1 bis 4 der Lennebergschule